
A B C

① 白石町事業者支援金 9 0 0

② 防災費（避難所用備品購入） 8 1 0

③ 「しろいし応援団」生活サポート事業 9 0 0

④ 新生児子育て応援特別給付金 8 1 0

⑤ 白石町農業収入保険加入促進事業 8 1 0

⑥ 中央公民館費（ｻｰﾓｸﾞﾗﾌｨｰｶﾒﾗ購入） 8 1 0

⑦ 白石町特産物直売所運営支援金 8 1 0

⑧ 白石中央公園管理費 8 1 0

⑨ 中学校施設整備費 7 2 0

⑩ 白石町総合センター管理費 8 1 0

⑪ 白石町事業者応援金 9 0 0

↓　裏面続く

令和３年度事業　効果検証 結果

１　事業ごとの評価　

①～⑪の事業ごとにＡＢＣのどれか一つに〇をつけてください。

Ａ　地域の実情、課題に対して効果的・効率的な活用であった
Ｂ　地域の実情、課題に対して概ね、効果的・効率的な活用であった
Ｃ　地域の実情、課題に対して効果的・効率的な活用であったとは言えない
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計

A 地域の実情、課題に対して効果的・効率的な活用であった 8

B 地域の実情、課題に対して概ね、効果的・効率的な活用であった 1

C 地域の実情、課題に対して効果的・効率的な活用であったとは言えない 0

・意見

２　総合的な評価　

ＡＢＣのどれか一つに〇をつけてください。また、記入例を参考に、自由意見をご
記入ください。

・コロナ禍に追い打ちをかけるように物価高騰の波が押し寄せ、大変な状況と
なってきた。
　交付金の活用も即効的なものから、持続的に効果が保たれるものへ、地方活
性化に繋がる運用を期待している。

・今後、商品券が電子マネーになることはあるのか。
　印刷代や送料等と、アプリ開発費ではどちらがかかるのでしょうか。
　消費者の中には電子マネーの方がありがたいという人もいるかもしれないの
で、どちらか選べたらいいなと思った。
・子育て中、一番お金がかかるのは、中高生(大学生)の頃なので、その世代の
親への配慮があってもよかったかもしれない。

・コロナに限らずこのような交付金・補助金が今後もあれば、意義のある有効
な活用をしてほしい。

・コロナ感染拡大対策の対象として不明確な事業 ②防災費 ⑧白石中央公園管
理費 ⑨中学校施設整備費 ⑩白石町総合センター管理費 などは、関係性をも
う少し明確に説明すべきだと思う。

・今後、高齢化が進むなかで、大規模な災害発生時のライフラインの確保は大
切だと思う。特に生活に大半を電気に頼っているなか、電気を確保するため発
電機は確保されているのか。災害時は避難所での生活となると思うので大型の
発電機を確保してほしい。

・新型コロナウイルスの影響が長期化する中、事業者に対する支援金、消費者
に対する商品券の給付事業は厳しい社会環境下での事業継続及び生活の安定に
寄与したと思う。
・多くの利用者がある施設のトイレ改修など、コロナ対策と利便性向上に寄与
したと思った。
・購入した備品等は、利用目的に沿って有効に使われることを期待する。

・交付金で導入された機器類については、更なる利活用をお願いしたい。


